



Le jeudi 25 mai prochain à 9h00, le Secrétaire National de la CGT Insertion Probation ainsi que deux représentants syndicaux du SNEPAP-FSU sont convoqués devant le Tribunal Judiciaire d'Alençon dans le cadre d'une procédure de diffamation portée par FO Pénitentiaire.

Nous ne pouvons que nous désoler/étonner que nos camarades se retrouvent convoqué devant une juridiction alors qu'ils agissent dans le cadre de leurs mandats syndicaux.

Cette situation dramatique envoie un SIGNAL GRAVE ET INQUIETANT CONTRE l'activité syndicale et plus largement contre la DEMOCRATIE.

Nanterre le 22/05/2023

La CGT IP et le SNEPAP-FSU du SPIP 92 apportent tout leur soutien aux camarades mis en cause!